



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFÈTE DE LA DORDOGNE

Périgueux, le 31 octobre 2018

Communiqué de Presse

Situation de la famille Abdulhusain

Le secrétaire général de la préfecture, a reçu ce matin des représentants d'un collectif de parents d'élèves et de professeurs de l'école Clos Chassaing à Périgueux, au sujet de la situation de la famille Abdulhusain.

Cette famille irakienne est entrée sur le territoire européen en Norvège, puis en France en juin 2018.

En application des accords européens dits DUBLIN III, cette famille a fait l'objet d'une décision de transfert vers la Norvège, état européen qui a enregistré pour la première fois sa demande d'asile et qui est désormais responsable de son examen. Par un jugement du 4 octobre 2018, le tribunal administratif de Bordeaux a validé la décision préfectorale.

Il a été décidé que, Madame Abdulhusain étant enceinte, la procédure de transfert vers la Norvège serait à ce stade suspendue.

Contact Presse

Préfecture de la Dordogne - Service départemental de la communication interministérielle
Aurélia PAILLOT - 05.53.02.24.07 – 06 22 64 43 84 - aurelia.paillot@dordogne.gouv.fr



@prefecture24



@Prefet24
